



Liebe Stockheimer!

Am **Donnerstag den 03. 11. 2016** findet unser letztes StockHEIMat-Treffen für dieses Jahr statt.

Wir treffen uns gegen **19 Uhr im Pfarrheim**.

Der November ist der richtige Monat um einige Schritte zurück zu gehen - in der Geschichte.

Vor 72 Jahren, am 16. November 1944, wurde Düren durch die Bomben der Alliierten zu über 90% zerstört und kurz darauf, am 30. November 1944 wurde Stockheim in Schutt und Asche gelegt.

Die Zerstörung in Stockheim betrug 75 - 80%.

In Gedenken an diese schreckliche, hoffentlich nicht wiederkehrende Zeit, möchten wir uns an diesem Abend mit den Kriegs- und Nachkriegsjahren auseinandersetzen.

Wir zeigen Ihnen einen kurzen Film von der Entschuttung Dürens mit Hilfe der "Mielke-Bahn".

Wir haben auch einige Fotos von dem zerstörten Stockheim.

Es ist diesmal kein fröhliches Treffen - ganz im Gegenteil, aber vielleicht können sich einige noch an diese schlimme Zeit erinnern und uns davon erzählen.

Ihr StockHEIMat Team

Sollten Sie selber Fotos aus dieser Zeit besitzen, wäre es schön wenn Sie sie uns leihweise mitbringen.